

L'Echo Le Régional
3 mai 2023

ENGHIEEN-LES-BAINS. Une exposition en 3D au Centre des arts

Entrez dans l'œuvre tridimensionnelle de l'artiste autrichien Peter Kogler, pionnier de la création assistée par ordinateur, au Centre des arts d'Enghien-les-Bains.

Jusqu'au 9 juillet, le Centre des arts d'Enghien-les-Bains propose une nouvelle exposition réunissant des œuvres de l'artiste autrichien Peter Kogler, considéré comme un pionnier de la création assistée par ordinateur.

Spectateurs en immersion

Depuis les années 80, aux frontières de la peinture, de la sculpture et du graphisme, ce dernier s'inspire de la société post-moderne, ses réseaux tentaculaires, ses systèmes d'information et de communication qui la compose. Il n'hésite pas à détourner l'architecture et à transformer notre perception de l'espace et notre rapport à l'œuvre, en plaçant notamment le spectateur au cœur de l'œuvre. « Le langage visuel est un vocabulaire en soi. [...] La signification d'une œuvre dépend du lieu et du moment », estime l'artiste.

Sous la forme d'impressions sérigraphiées, de papiers peints ou encore de collages, de sculptures, de mobiliers ou de dispositifs lumineux immersifs,



Pionnier de la création assistée par ordinateur, l'artiste autrichien Peter Kogler présente ses œuvres tridimensionnelles, comme ici avec « Sans Titre » au Centre des arts d'Enghien-les-Bains.

© Studio Peter Kogler 2023

Peter Kogler élabore un univers composé de formes tubulaires, d'alignements et de graphismes issus de logiciels informatiques emprunt de la culture électro-

nique.

L'exposition est en entrée libre sur réservation, à visiter du mardi au samedi, de 14h à 19h et le mercredi, de 9h30 à 20h.

■ Centre des arts d'Enghien-les-Bains : 12-16 rue de la Libération. Plus d'infos sur le site Internet : www.cda95.fr